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R é u n i o n  d u  B u r e a u  d u  C o n s e i l  d e  c o o r d i n a t i o n  d e  l ’ O N U S I D A  
 

DATE : Jeudi 14 mai 2020 

HEURE : 16 h — 17 h (heure de Genève) 

LIEU : Réunion TEAMS (virtuelle) 
 

Participants : 

Bureau du CCP : Mmes Julia Martin et Deana Jordan Sullivan (États-Unis d’Amérique, représentant 
la Présidence) ; Ambassadeur Penda Andreas Naanda, Mmes Xungileni Martha Galukeni Chitundu 
et Anne-Marie Nitschke (Namibie, représentant la Vice-Présidence) ; Dr Sadre Alam (Inde, 
représentant le Rapporteur) ; Ludo Bok (représentant la Présidence du COC, PNUD) et M. Jonathan 
Gunthorp (représentant la délégation des ONG) 
 
Secrétariat de l’ONUSIDA : M. Morten Ussing, Directeur, Gouvernance et affaires multilatérales ; 
Mme Samia Lounnas, Conseillère principale en matière de gouvernance, Gouvernance et affaires 
multilatérales 
 

ORDRE DU JOUR PROVISOIRE 

 
1. Examen et approbation du document du Bureau relatif aux modalités et 

procédures relatives à la 46e session du CCP : examen par le Bureau 
 

2. Gestion des principaux points de l’ordre du jour de la réunion à distance : point à 
date sur le Groupe de travail du CCI et l’équipe spéciale 

 
3. Point sur la stratégie de l’ONUSIDA : le Secrétariat fera le point sur les travaux 

effectués depuis la dernière réunion du Bureau 
 
4. Questions diverses  

 
 

Résumé 
 
La Présidente a ouvert la séance et a remercié les participants de leur présence, s’excusant du court 
préavis donné pour la réunion et relevant l’urgence à finaliser le document proposé pour la prise de 
décision intersessions.  
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1. Examen et approbation du document du Bureau relatif aux modalités et procédures 
relatives à la 46e session du CCP : 
 

La Présidente a rappelé qu’à la réunion précédente, le Bureau avait demandé à la Présidence et au 
Secrétariat d’élaborer une proposition de modalités et de procédures pour la 46e session du Conseil 
(virtuelle), et de la lui présenter pour examen. La Présidente a indiqué que le conseiller juridique du 
CCP avait examiné la proposition et approuvé le texte sur le plan juridique. Après accord du Bureau, 
le document serait présenté aux autres membres du CCP pour approbation dans le cadre du 
processus décisionnel intersessions.  
 
Les membres du Bureau avaient été saisis du document en amont de la réunion. Par souci de clarté, 
et afin de parvenir à un consensus quant aux éléments de la proposition, la Présidente a proposé 
d’examiner le texte et d’en discuter section par section.  
 
Les principaux éléments de la proposition étaient les suivants : 

- La plateforme Interprefy serait utilisée pour la session du Conseil tenue à distance ; 
- Le Secrétariat partagerait en amont de la session des présentations sur la plupart des points 

de l’ordre du jour, à l’exception du rapport de la Directrice exécutive et du rapport du COC ; 
- Des réunions préparatoires à la session du Conseil aborderaient les points clés de l’ordre du 

jour afin de permettre aux participants d’éclaircir toute question concernant le contenu et de 
discuter des points de décision proposés ; 

- Les déclarations et les amendements aux points de décision devaient être présentés avant 
la réunion afin de permettre leur diffusion et leur examen par les membres du CCP.  

 
Les membres du Bureau ont signifié leur accord avec les propositions faites et ont formulé des 
observations et des suggestions visant à préciser les propositions contenues dans le document 
intersessions, notamment en matière d’enregistrement et de collecte des déclarations. Il a été 
convenu d’inclure en annexe au document un calendrier consolidé. Les membres du Bureau ont 
suggéré qu’il serait utile de recueillir des retours relatifs à l’utilisation de la plateforme Interprefy ainsi 
que d’autres aspects des réunions à distances afin d’assurer le bon déroulement de la session 
virtuelle du CCP.  
 
Sur la base de ces discussions, la Présidente et le Secrétariat ont convenu qu’une proposition 
révisée serait envoyée au Bureau pour approbation avant de la transmettre au Conseil dans le cadre 
de la prise de décision intersessions. 
 
2. Gestion des points clés de l’ordre du jour lors de la réunion à distance : 
 
La Présidente a rappelé au Bureau les observations reçues lors de l’approbation intersessions du 
précédent document du Bureau, Options pour la 46e session du CCP (UNAIDS/PCB (46)/20.2) 
concernant le nombre de points à l’ordre du jour. La Présidente a relevé que l’ordre du jour de la 
session du Conseil comptait parmi les plus chargés de toutes ses réunions à distance. En réponse 
à ces observations, le Bureau a examiné les possibilités de réduire le temps consacré de certains 
points de l’ordre du jour, notamment en les intégrant à la prise de décision intersessions. 
 
Les membres du Bureau sont convenus qu’il conviendrait d’examiner les deux points de l’ordre du 
jour relatifs aux rapports d’activité : le point sur la création de l’Équipe spéciale sur la riposte de 
proximité, et le rapport d’activité du Groupe de travail du CCP sur le suivi de l’examen du CCI. Ces 
deux points étaient, dans l’ensemble, des questions de procédure, et les rapports de fond devaient 
être présentés à la session du Conseil de décembre. Les membres du Bureau ont envisagé des 
possibilités permettant aux participants d’aborder ces points de l’ordre du jour en dehors de la 
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session de juin et d’en faire rapport, notamment lors d’une réunion préparatoire et pendant la prise 
de décision intersessions, afin de prendre note des progrès accomplis. 
 
 
 
3. Point sur la Stratégie 

 
Le Secrétariat a fait un point sur la Stratégie, faisant suite à la précédente réunion du Bureau. Le 
Cabinet avait rencontré l’équipe de la Stratégie pour discuter de la proposition d’aménager le 
calendrier relatif à la Stratégie. Le Cabinet a approuvé la justification de l’aménagement : il était 
important de procéder à un examen de fond de la Stratégie précédente, de garantir le plus possible 
la contribution et la consultation, et d’élaborer une Stratégie adaptée aux évolutions du contexte.  
 
Le Secrétariat finalisait un projet de document décrivant les progrès accomplis, indiquant les raisons 
du retard et proposant un nouveau calendrier pour examen lors de la 46e session du Conseil. La 
Directrice exécutive communiquerait officiellement cette décision à la Présidente du CCP et 
organiserait une séance préparatoire sur la Stratégie dans le cadre des préparatifs à la session du 
Conseil.  

 
Les membres du Bureau ont remercié le Secrétariat pour ces informations et la Directrice exécutive 
de l’ONUSIDA pour sa réactivité vis-à-vis de leurs préoccupations. Il a été convenu que les membres 
du CCP seraient informés de ces avancées dans le courriel de diffusion du présent résumé.  
 
4. Questions diverses : 
 
Pas de demande d’intervention. La Présidente a levé la séance.  
 

[Fin du document] 
 


